



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

H HERALDO
RADIO

22/12/2023

LEGISLATIVO

Diputados califican de lamentable situación de seguridad en Comarca Lagunera

De lamentable calificaron diputados federales de Durango el secuestro que sufrió una familia de origen ecuatoriano en el estado y señalaron que la falta de seguridad en algunas zonas cercanas al estado de Zacatecas, pone de manifiesto la crisis humanitaria en lugares por donde migrantes transitan para llegar a Estados Unidos. El diputado de MC de Gómez Palacio, Omar Castañeda González, apuntó que la parte de la Comarca Lagunera es zona peligrosa donde la falta de vigilancia por parte de las autoridades de los tres niveles, se convierte en tierra fértil para el crimen organizado.

https://drive.google.com/file/d/1fpxmb0ZIs_TDDV4AbIT-9KuC9A1WvnPB/view